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ANO DEDICADO À ORAÇÃO – JUBILEU PEREGRINOS DA ESPERANÇA - José Expedito da Silva, jornalista na assessoria de imprensa, com participação espe-

cial no Jornal Café da Manhã, pela Rádio Canção Nova, em Cachoeira Paulista, nos envia por meio deste artigo, um recado importante para este ano de 2024, com 

relação a nossa crença e fé em Deus, para que possamos nos preparar para um ano importante aos cristãos, em 2025. OPINIÃO - Leia na página 2
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2 terá mudança 

de mão de 
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A prefeitura de Barretos, 
por meio do Departamento de 
Trânsito da Secretaria Munici-
pal de Ordem Pública, comu-
nica que, a partir da próxima 
segunda-feira, 15 de janeiro, 
terá início mais uma fase da 
alteração no sentido de tráfe-
go no bairro Barretos 2. Nesta 
segunda etapa, haverá ajus-
tes no sentido das vias, trans-
formando o trecho da Rua Je-
rônimo Vicente até a Avenida 
Agostinho em mão única. A 
terceira fase contemplará al-
terações no sentido, tornan-
do mão única o trecho da rua 
Feliciano Gabriel Miziara até 
a Ibraim Mohamed. Estima-
-se que todas as adaptações 
sejam concluídas até o dia 21 
de janeiro. O secretário muni-
cipal de Ordem Pública, Luiz 
de Matos, solicita à população 
que esteja atenta às mudan-
ças, observando a nova sina-
lização. Para obter mais infor-
mações ou esclarecimentos, 
entre em contato com o De-
partamento de Trânsito pelo 
telefone (17) 3612-2742.

Novos conselheiros tutelares foram 
empossados na última quarta-feira
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Festa do Peão de Barretos começa 
venda de ingressos no dia 17 de janeiro

Chegando à sua 69ª edição 
em agosto deste ano, a maior 
Festa do Peão da América Lati-
na começa a venda de ingressos 
na próxima quarta-feira, 17 de 
janeiro, às 12 horas. De acordo 
com a organização do evento, 
os acessos serão disponibiliza-
dos por lotes para todos os se-
tores pelo site oficial de vendas 

Total Acesso. Outros detalhes 
sobre a venda devem ser divul-
gados no próprio dia 17.

ATRAÇÕES
Marcada para o período de 

15 a 25 de agosto, a Festa do 
Peão de Barretos já tem shows 
confirmados: Jorge e Mateus e 
os embaixadores César Menotti 
e Fabiano no dia 17 de agosto, e 

o cantor norte-americano Cody 
Johnson no dia 24. No total, a 
grade musical do evento atinge 
mais de 100 shows distribuídos 
em quatro palcos espalhados 
pelo Parque do Peão.

Além disso, o evento recebe 
os principais campeonatos de ro-
deio do país, o tradicional Barre-
tos International Rodeo; atrações 

culturais, gastronômicas e in-
fantis nos mais de 2 milhões de 
metros quadrados do Parque do 
Peão. (Foto: Alisson Demétrio)

Aconteceu, na última quarta-
-feira (10), a solenidade de posse 
dos novos conselheiros tutela-
res de Barretos. A solenidade foi 
realizada na sede do no Lar da 
Criança Legionárias de Ismael. O 
evento não apenas formalizou a 
entrada dos conselheiros na ges-
tão 2024/2027, mas também evi-
denciou o compromisso coletivo 
em proteger os direitos da criança 
e do adolescente. A prefeita Pau-
la Lemos, presente na cerimônia, 
destacou a responsabilidade dos 
conselheiros. “A missão vai muito 
além do que vocês imaginam. Vo-
cês estão aqui para resgatar esses 
anjos, as crianças que são vítimas 
de maus tratos. Cabe a vocês e a 
prefeitura dará todo o suporte ne-
cessário”, disse a prefeita.

Prefeita Paula Lemos 
assina convênio de mais 
de R$ 14 milhões para 

melhorias no sistema de 
abastecimento de água

A prefeita de Barretos, Paula Lemos, assinou um convênio de 
mais de R$ 14 milhões com o Ministério das Cidades para me-
lhorias no sistema de abastecimento de água do município. O re-
curso será aplicado na construção de um novo reservatório, com 
capacidade de armazenamento de dois milhões de litros de água e 
na reabilitação das redes de distribuição constituídas de tubos em 
cimento amianto e ferro fundido, que já excederam o tempo de 
vida útil, comprometendo o serviço de abastecimento. “O projeto 
a ser executado prevê a troca de 18 km de tubulação da rede de 
distribuição de água.”, adiantou a prefeita. Página 4

COFCO renova contrato de doação 
de energia para o Hospital de Amor

Pautada pela responsabilida-
de social e o fortalecimento das 
comunidades no entorno de suas 
operações, a COFCO Internatio-
nal, por meio de sua diretoria, re-
novou o seu contrato de doação 
de energia elétrica ao Hospital de 
Amor. Em 2023, foram doados 
3.500 MWh, para as unidades do 
hospital em Jales e Fernandópo-
lis, suprindo 100% da necessida-
de elétrica desses dois locais com 
a energia doada pela empresa, representando uma economia de mais de 430 mil reais ao ano. Para 
2024, a parceria já foi renovada em evento solene realizado em Barretos, nesta primeira semana de 
janeiro. A doação da COFCO com a doação de 3.500 MWh representa 15% do montante, consolidan-
do a COFCO como a maior doadora de energia elétrica para o Hospital de Amor. Página 7

Fundo Social de Solidariedade informa novas 
datas e horários de funcionamento em 2024
O Fundo Social de Solidariedade (FSS) de Barretos informou em seu perfil do Facebook as 

novas datas e horários de funcionamento do órgão para o ano de 2024. De acordo com a presidente 
do FSS, Letícia Lemos, o atendimento a novas famílias e casos emergenciais ocorrerá às terças e 
quartas-feiras, das 8h30 às 12 horas. Já às quintas-feiras, o atendimento será realizado mediante 
agendamento prévio. Nas segundas e sextas-feiras o órgão realizará serviços internos e externos, 
como planejamento de campanhas e ações com as famílias pelos bairros. Página 7

Projeto Férias 
2024 do Centro de 
Esportes, Lazer e 

Cultura Dona Racibe 
Rezek tem início no 

próximo dia 17
Página 5
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Ano dedicado à oração – Jubileu 
Peregrinos da Esperança

José Expedito da Silva, jornalista na assessoria de imprensa, com participação especial no 
Jornal Café da Manhã, pela Rádio Canção Nova, em Cachoeira Paulista, nos envia por meio deste 
artigo, um recado importante para este ano de 2024, com relação a nossa crença e fé em Deus, para 

que possamos nos preparar para um ano importante aos cristãos, em 2025. Segue.
O apelo do Papa Francis-

co em seus últimos discursos, 
lembrando que este ano será 
inteiramente dedicado à ora-
ção, em preparação para o ano 
Jubilar de 2025, inspira-nos a 
orar como Jesus orou.

Francisco nos convida a 
redescobrir a centralidade da 
oração e destaca que uma boa 
leitura pode estimular a pes-
soa a orar com simplicidade, 
renovando todos os dias a ale-
gria e o compromisso de ser 
homem e mulher de oração.

O Papa enfatiza que, na 
oração não devemos ser como 
papagaios, que apenas repetem 
palavras.... É a oração do cora-
ção que chega aos céus e agrada 
a Deus. “Quando orardes, não 
useis muitas palavras, como 
fazem os pagãos. Eles pensam 
que serão ouvidos por força 
das muitas palavras. Não sejais 
como eles, pois vosso Pai sabe 
do que precisais, muito antes 
que vós o peçais” (Mt 6,7-8).

E nesse Evangelho, até o ver-
sículo 15, Jesus nos ensina a rezar 

o “Pai Nosso”, modelo de oração 
cristã que exalta a Deus Pai e sua 
proximidade com quem faz a sua 
vontade, quem perdoa as ofensas 
recebidas e suplica com confian-
ça a sua misericórdia.

Antes mesmo de escolher os 
doze apóstolos, “Jesus retirou-se 
na montanha para rezar, e passou 
toda a noite em oração a Deus” 
(Lc 6,12), dando-nos o exemplo 
da eficácia da vigília orante, para 
se tomar grandes decisões.

Jesus nos ensina que a qua-
lidade da oração depende da 
fé e da capacidade de perdoar: 
“Tende fé em Deus... Tudo o 
que pedirdes na oração, acredi-
tai que já o recebestes, e assim 
será. Quando estiverdes rezan-
do, perdoai tudo o que tiverdes 
contra alguém, para que vosso 
Pai que está nos céus também 
perdoe os vossos pecados” (Mc 
11,22-26). Primeiro é preciso 
ter fé em Deus, não duvidar 
nem em pensamento. Antes, 
porém, devemos nos libertar de 
toda mágoa que tivermos con-
tra alguém. Assim, podemos 

acreditar na eficácia da nossa 
oração, um gesto de bondade 
que atrai a Misericórdia do Pai.

Nossa oração deve ser, em 
primeiro lugar, um ato de louvor 
e glória a Deus, com o coração 
alegre, como narra o evange-
lista Lucas: “Naquele momen-
to, exultou Jesus de alegria no 
Espírito Santo e disse: Eu vos 
bendigo, ó Pai, Senhor do céu e 
da terra, porque estas coisas que 
escondestes aos sábios e enten-
didos, vós as revelastes à gente 
simples. Sim, Pai, porque assim 
foi de vosso agrado” (Lc 10,21).

O apóstolo João Evangelista 
também narra diversos momen-
tos significativos em que Jesus se 
coloca em oração, tais como: An-
tes de um encontro com o povo 
no templo: “Dirigiu-se Jesus para 
o monte das Oliveiras. De manhã 
cedo voltou ao templo, e todo o 
povo acorreu a ele. Sentou-se e 
pôs-se a ensiná-los” (Jo 8,1-2). 
E na hora de realizar o milagre 
da ressurreição do amigo Láza-
ro: “Jesus ergueu os olhos para o 
alto e disse: Pai, eu vos agradeço 

porque me ouvistes” (Jo 11,41).
Também na belíssima oração 

sacerdotal, do capítulo 17, em 
que ora pela unidade dos cris-
tãos, não só para seus primeiros 
seguidores mas por todos nós, 
que viemos depois: “Não rogo 
somente por eles, mas também 
por aqueles que, por meio de 
sua palavra, vão crer em mim; 
para que todos sejam um, assim 
como vós, ó Pai, estais em mim 
e eu em vós; para que também 
eles sejam um em nós, a fim de 
que o mundo creia que vós me 
enviastes” (Jo 17,21-22).

Se Cristo, em sua vida ter-
restre, dirigiu preces e súplicas 
a Deus Pai, muito mais nós 
devemos nos unir, no Espírito 
Santo, ao Papa Francisco, nes-
te ano dedicado à oração. Com 
muita lucidez, ele escolheu 
para o Jubileu de 2025 o tema 
“Peregrinos da esperança”, jus-
tamente porque os desafios do 
tempo presente põem em risco 
a Esperança, uma das Virtudes 
Teologais que nos foi dada por 
Deus na graça do Batismo.

O que nos mantém vivos?
Mais um ano se inicia na 

vida de todos nós. Ficamos 
“bonzinhos” na época de Natal, 
fizemos promessas de mudanças 
para 2024 e seguimos enfrentan-
do novos e velhos problemas.

É verdade que em termos 
de Brasil, estamos evoluindo 
em diversos aspectos no es-
forço concentrado para repa-
rar danos do passado.

Ao olhar com atenção além 
de nós, para o mundo como 
um todo, surge uma pergunta: 
O que nos mantém vivos? A fé, 
a esperança em dias melhores 
para muitas pessoas. Ter saú-
de, responderão outras. Várias 
dirão que os seus compromis-
sos familiares, os que amam 
e delas dependem. Algumas 
afirmarão que é ter sonhos. 
Tudo isso é verdadeiro.

Para nos manter vivos há, 
entretanto, outras necessi-
dades que passam pela paz, 
meio ambiente, segurança ali-
mentar, cultura, educação e, 
claro, o equilíbrio econômico 
com crescimento sustentado.

Respeito é essencial. So-
berania, independência, liber-
dade, democracia e direitos 

humanos. Nesse âmbito, está 
a Política – desde que assim, 
com letra inicial maiúscula.

Temos visto tantos desen-
tendimentos, incompreensões, 
projetos pessoais e não coleti-
vos, corrupção, violência que 
corremos o risco do mal maior: 
a desesperança. Lembro-me de 
que em 1973, em plena a dita-
dura que prendia, torturava e 
não hesitava em matar pessoas 
que pensavam diferente, Es-
ther Góes e Renato Borghi, co-
rajosamente, fizeram uma co-
lagem de textos do dramaturgo 
e poeta alemão Bertold Brecht 
e montaram a peça “O Que 
Mantém Um Homem Vivo?”, 
direção do próprio Borghi e de 
José Antonio de Souza.

Quase 10 anos depois, já 
próximos da redemocratiza-
ção, eles remontaram o espe-
táculo, em 1982, desta feita 
com direção de Elias Andrea-
to e Márcio Aurélio.

Em 2019, o mesmo Borghi, 
então comemorando 60 anos de 
carreira, mais uma vez exibe a 
mesma peça em um período de 
nossa História em que víamos 
a ascensão de um brutal radi-

calismo confrontando direita 
e esquerda, sob um surto de 
dissonância cognitiva com ata-
ques de todo tipo às instituições 
e, em especial, mais uma vez 
agredindo os que pensavam di-
ferente. Um ano depois, o Bra-
sil e o Mundo ainda sofreriam 
com a pandemia da Covid-19. 
Borghi foi repetitivo? Não, por-
que é necessário.

Mais tarde, já no pós-período 
eleitoral de 2022, os “camisas 
verderelas” ocupavam as portas 
de quartéis do Exército, fecha-
vam estradas e, integrantes de 
uma seita que não aceita a reali-
dade, cantavam o Hino Nacional 
Brasileiro em torno de um pneu 
e acendiam a lanterna de seus 
celulares para o céu pedindo in-
tervenção extraterrestre contra a 
decisão do voto popular.

Opção que, constitucional 
e legitimamente, havia elegido 
um novo presidente da Repú-
blica. No início de 2023, esses 
mesmos supostos nacionalistas, 
ao pior estilo nazista/fascista, in-
vadiram os prédios dos três po-
deres em Brasília e depredaram 
o patrimônio público, incluindo 
peças históricas e obras de arte.

O que nos mantém vivos? Ao 
que nos mostra a História, a res-
posta inclui a Arte. Está nas pes-
soas que com seus textos, sons e 
imagens, ao longo do tempo, não 
medem riscos e esforços para 
dizer a verdade e nos conscien-
tizar para que coisas ruins não 
aconteçam de novo. Que esses 
adoráveis teimosos, pessoas in-
dispensáveis, sigam eternamente 
lutando por todos nós. Só assim, 
a cada 12 meses, poderemos de-
sejar: “Feliz Ano Novo!”

FÉ E POLÍTICA EM BARRETOS
Fé e Política foi o tema da palestra do arcebispo de Uberaba, MG, 

dom Benedito Ulhôa Vieira, em setembro de 1982; no Cine Centená-
rio, em Barretos, durante o evento Jovem Apóstolo. Na época, padre 
José Robert Alves Santana assessorava os jovens católicos que orga-
nizavam o mês para despertar a consciência crítica.

VEREADOR DE MUITOS OFÍCIOS
Demerval de Almeida foi vereador, alfaiate, corretor de imóveis, con-

tabilista, colaborador de jornal, radialista, esportista e artista em Barretos. 
Como ator, arrancou aplausos de artistas consagrados, como Cacilda Bec-
ker e Valmor Chagas. Como edil, em 1950, ele pedia a reforma do Fórum.

MEMÓRIA DE UM MILITANTE
No livro “Um Migrante e a Revolução – memória de um militante 

operário”, Eduardo Dias contou um pouco de sua vida e a atuação dos 
comunistas na região de Barretos, Bebedouro e Olímpia, no período de 
1946 a 1951.

UM COMUNICADOR NA CÂMARA
O jornalista, radialista e contabilista Domingues Netto, foi vereador em 

Barretos no período de 1989 a 1973. Nesta época, Matinas Suzuki, Circe 
Alfredo Bonatelli e Hildebrando de Souza presidiram a Câmara Municipal. 
O prefeito era Christiano Carvalho, mais conhecido como Nhozinho.

DISTRITO INDUSTRIAL
A desapropriação de uma área para a implantação de um distrito 

industrial foi um pedido do vereador Everton Ribeiro ao prefeito Me-
lek Zaiden Geraige, em novembro de 1980.

NOVAS TRAVES NO IBITU
A colocação de novas traves no campo de futebol do distrito do 

Ibitu foi uma solicitação do vereador Edmar Pereira de Almeida ao 
prefeito Uebe Rezeck (MDB) em abril de 1988.

PATRONO DO CAMPO DO ROCHÃO
Dorivaldo de Almeida Júnior, o Lilico, é o autor do projeto de lei 

que denominou de Ernesto Juliani Filho o campo de futebol do Rochão. 
Ele esteve na Câmara em duas legislaturas: 2001 a 2004 e 2005 a 2008.

PROVIDÊNCIAS CONTRA ENCHENTES
O vereador Alberto Barros pediu informações ao prefeito Uebe Re-

zeck sobre a existência de previsão de obras para conter os transborda-
mentos dos córregos que cortam Barretos. Também solicitou revisão, 
desobstrução e substituição de galerias pluviais, entre outras providên-
cias. O requerimento foi aprovado pela Câmara em novembro de 2002.

APREENSÃO DE ANIMAIS VADIOS
A reativação do serviço de apreensão de cães e animais vadios 

em Barretos foi cobrada pelo vereador Calil Aguil ao prefeito Mélek 
Zaiden Geraige em novembro de 1981.  

SUGESTÃO PARA SITE DA CÂMARA
A disponibilização de normas jurídicas, entre elas, leis, leis com-

plementares e resoluções, no site da Câmara Municipal, é uma suges-
tão do vereador Carlão do Basquete (PSD).

FAIXA ELEVADA NA AVENIDA
A instalação de uma faixa elevada na Avenida Messias Gonçalves, 

em frente ao Supermercado Filezão, é requerida pelo vereador Nestor 
Leonel (UNIÃO).

DICA DE LEITURA
Leia Religiões e Intervenção Política – Múltiplos Olhares, orga-

nizado por Angélica Tostes e Cláudio de Oliveira Pacheco, publicado 
pela editora Recriar.
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“TNão tenha medo de pensar diferente dos outros. Tenha medo de pensar igual e descobrir que todos estão errados.” (Eça de Queiroz)

Elenir Pereira, Servidora Pública Municipal, está de férias, 
e foi curtir dias de descanso em Mato Grosso/MT, na companhia 

do genro Maikon, e da filha Priscila. O registro da foto do 
passeio foi no Mirante de Vidro, em Jaciara. Tudo de bom!

Ulisses Roberto Oliveira, completou na última quarta-feira (10), 
mais um ano de vida. O aniversariante  da data especial, recebeu as 
felicitações dos amigos e familiares, e o carinho da esposa Simone, 

dos filhos Ulisses Filho e Aline, e do neto Augusto. Parabéns!

Tem festa e muita comemoração para Adhemar Junior, na próxima 
terça-feira (16), que chega a idade de Cristo, 33 anos muito bem vivi-
dos, mas com sede de realizar muitos desejos e conquistas. O Corre-

tor de Imóveis recebe muitos cumprimentos de amigos e familiares, e 
todo o amor da namorada Jaine Helena. Felicidades Juninho!

Bom humor, elegância e sofisticação, são adjetivos para Jorge Ale-
xandre Assad, que celebra hoje, sexta-feira (12), mais um aniversário, 
recebendo as felicitações de amigos e familiares. Parabéns, Jorginho!

Quem está curtindo as praias do nordeste brasileiro, 
é o casal, Eduardo Castro e Flávia Fernandes. Mas o destino 
preferido foi Fortaleza/CE, o Locutor de Rodeios e a amada, 

pretendem nos próximos dias conhecer as praias do 
Morro Branco, Cumbuco e Canoa Quebrada. Aproveitem!

A semana começou com festa, para Franco Nero Moura Souza, 
que comemorou mais um ano de vida, segunda-feira (08). O vovô 
coruja recebeu o carinho especial da esposa Vera Lúcia, dos filhos 
João Lucas, Maria Victória e Maria Thereza, do neto Bernardo, e as 

felicitações dos familiares e amigos. Parabéns!

E no sábado (13), quem completa seu primeiro aninho, é 
Thomas Yuamoto Seringe, filho de Tatiane e Júlio Cesar. 

O garotão comemora o aniversário no Buffet Villagios, onde 
recebe todos os amiguinhos e familiares, numa super festa. 

Felicidades, Thomas! (foto: Jennifer Teles)
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A prefeita de Barretos, Pau-
la Lemos, assinou na sexta-fei-
ra (5), um convênio de mais de 
R$ 14 milhões com o Ministé-
rio das Cidades para melhorias 
no sistema de abastecimento 
de água do município. O re-
curso será aplicado na constru-
ção de um novo reservatório, 
com capacidade de armazena-
mento de dois milhões de li-
tros de água e na reabilitação 
das redes de distribuição cons-
tituídas de tubos em cimento 
amianto e ferro fundido, que 
já excederam o tempo de vida 
útil, comprometendo o serviço 
de abastecimento.

Paula Lemos destacou a 
importância do convênio. “Es-
tamos falando de uma rede 
muito antiga que já apresenta 
muitos problemas, pois está 
ultrapassada. Com as substi-

tuições por materiais mais re-
sistentes e modernos, evitamos 
vazamentos que impactam no 
abastecimento de água”.

“O projeto a ser executado 
prevê a troca de 18 km de tu-
bulação da rede de distribui-
ção de água. Teremos também 
a instalação de um reservatório 
para dois milhões de litros de 
água. Este convênio represen-
ta ganho ambiental, economia 
de recursos hídricos, melhorias 
no atendimento aos munícipes, 
promoção de saúde e economia 
financeira. Estou muito feliz 
em, na primeira semana do ano, 
dar esta boa notícia à população 
de Barretos”, comentou.

REDUÇÃO DE PERDA 
DE ÁGUA E MELHO-

RIA NA QUALIDADE DE 
VIDA DA POPULAÇÃO

As melhorias no sistema de 

abastecimento visam à redução 
de perda de água ocasionada 
pelos rompimentos das redes 
e a regularização de pressões 
no sistema, resolvendo o pro-
blema da falta de água na área 
atendida. Com isso, busca-se 
um aumento na qualidade de 
vida da população atendida, 
melhor aproveitamento dos re-
cursos hídricos e o incentivo 
ao crescimento e desenvolvi-
mento do município.

A assinatura do convênio, 
no valor de R$ 14.364.463,00 
provenientes do Governo Fede-
ral e R$ 146.000,00 de contra-
partida municipal, ocorreu em 
Ribeirão Preto, na Caixa Eco-
nômica Federal, com a presen-
ça da supervisora de governo, 
Tatiana Galbiate de Moura Var-
gas, e do gerente de governo, 
Carlos Eduardo Chaves.

A Polícia Civil de São 
Paulo começa 2024 com dé-
ficit de 17.131 profissionais. 
Dos 41.912 cargos previstos, 
e que, em tese, deveriam estar 
preenchidos, apenas 24.718 
estão ocupados – um “bura-
co” de 40%.

Somente no último ano, já 
no governo de Tarcísio Gomes 
de Freitas (Republicanos), a 
instituição sofreu 964 baixas, 
entre exonerações, aposenta-
dorias e óbitos - sem nenhu-
ma contratação. É o que apon-
ta o Sindicato dos Delegados 
de Polícia do Estado de São 
Paulo (Sindpesp), que, frente 
a este cenário, pede urgência 
na recomposição da força de 
segurança judiciária.

Na última segunda-feira (8), 
a Delegacia Geral de Polícia Ci-
vil publicou no Diário Oficial a 
convocação, para apresentação 
de documentos e de exame mé-
dico, dos 368 candidatos apro-
vados no concurso para delega-
do de Polícia de 2022.

A presidente do Sindpesp, 
Jacqueline Valadares, defende 
a nomeação imediata de todos 
os aprovados neste certame, 
incluindo os excedentes:

“Esperamos que todos se-
jam nomeados, inclusive os 
candidatos excedentes, e numa 
única chamada, tendo em vista 
o alto déficit que temos, hoje, 
na Polícia Civil. Não faz senti-
do deixar de efetivar todos es-
ses profissionais ou postergar a 

Pessoas de todas as idades 
que estão fora da escola e de-
sejam voltar a estudar em 2024 
podem procurar uma das 30 
unidades da rede para efetivar 
sua matrícula no mês de janeiro.

A inscrição pode ser fei-
ta inclusive nas escolas que 
oferecem a Educação de Jo-
vens e Adultos (EJA) e em 
um dos 39 Centros Esta-
duais de Educação de Jovens 
e Adultos (CEEJAs). Atual-
mente, há 39 CEEJAs no es-
tado. Na região, o CEEJA 
Dorival Thomaz da Costa 
fica na cidade de Barretos.

Em 2023, a rede estadual 
de ensino atendeu estudantes 
de até 90 anos de idade. Para se 
matricular na rede estadual para 
este ano, o responsável legal 
ou maior de 18 anos pode rea-

O prefeito Júlio César dos 
Santos, Tuta, anunciou a desti-
nação de R$ 500 mil para reca-
peamento asfáltico no municí-
pio de Colômbia. Os recursos 
foram indicados pelos deputa-
dos Léo Oliveira, estadual, e 
Baleia Rossi, federal.

Tuta expressou sua gratidão 
aos deputados, destacando a con-
tribuição constante deles para as 
necessidades do município.

“Desta vez, são 500 mil 
reais que serão direcionados 
para melhorias na mobilidade 
urbana da nossa cidade. Esse 
recurso enviado pelos deputa-
dos representa mais um passo 
importante na busca por aten-

Prefeita Paula Lemos assina convênio de mais de R$ 14 
milhões para melhorias no sistema de abastecimento de água

Muitos trabalhadores terão o direito de receber 
um salário extra neste ano. Trata-se, portanto, da-
queles que desempenharam suas funções ao longo 
do ano de 2022. Logo, eles poderão receber o abo-
no salarial para servidores públicos e funcionários de 
empresas provadas. Dessa forma, anualmente, há o 
repasse do Programa de Integração Social (PIS) e do 
Programa de Formação do Patrimônio do Servidor 
Público (Pasep) aos profissionais. Para receber esse 
salário extra, é preciso que os profissionais tenham 
trabalhado para pessoa jurídica, durante pelo menos 
30 dias, consecutivos ou não, no ano de 2022. Ain-
da, eles devem possuir cadastro no PIS/Pasep por 
5 anos, no mínimo, e a remuneração média mensal 
naquele ano deve ser de 2 salários mínimos. Sendo 
assim, estima-se que 24,5 milhões de pessoas estão 
aptas a receber esses valores em 2024. Além disso, 
a distribuição do salário extra para trabalhadores do 
setor privado acontece pela Caixa Econômica Fede-
ral. O Pasep, por sua vez, tem o seu repasse pelo Banco do Brasil. Portanto, a partir de 5 de fevereiro, será 
possível verificar se o profissional terá direito ao abono salarial de forma precisa. O repasse desse salário extra 
pelo governo acontece de acordo com o mês de nascimento do trabalhador que tem direito ao abono salarial. 
Vale destacar, contudo, que a data limite para a retirada desse dinheiro vai até o dia 27 de dezembro de 2024.

Trabalhadores podem receber 
salário extra em 2024 pelo PIS/Pasep

ESCOLA PARA TODOS
Região de Barretos recebe matrículas 

de alunos de todas as idades em janeiro

lizar a inscrição presencialmen-
te em qualquer escola estadual 
ou no balcão de atendimento do 
Poupatempo, apresentando RG, 
histórico escolar e comprovante 
de residência. As matrículas se-
guem neste mês para alunos de 
todas as idades e que estão fora 
da rede estadual.

Interessados nas aulas da 
EJA ou CEEJA dos anos fi-
nais do Ensino Fundamental 
e Ensino Médio podem apre-
sentar documento de próprio 
punho informando o endere-
ço e comprovante de escola-
ridade, em caso de ausência 
do histórico escolar.

Polícia Civil de SP começa 2024 
com 17.131 profissionais a menos e 

sindicato pede urgência em reposição

nomeação. Estamos com 17,1 
mil policiais a menos, que de-
veriam estar em serviço. É um 
absurdo”, pontua a delegada.

Em dezembro de 2023, do 
total de 3.463 cargos para de-
legados de Polícia no estado 
de São Paulo, 2.452 estavam 
ocupados e outros 1.011 va-
gos, ou seja, quase um terço a 
menos. Além disso, são 4.049 
escrivães a menos de um total 
de 8.912 cargos previstos. 

Faltam, também, 4.288 in-
vestigadores, quando deveriam 
ser 11.957 na ativa, assim como 
acontece com outros cargos. Os 
números são do Defasômetro, 
instrumento com o qual o Sin-
dicato dos Delegados paulista 
monitora a movimentação de 

recursos humanos na institui-
ção, seja por aposentadoria, por 
morte, ou por exoneração (mui-
tas, a pedido). 

PIORES SALÁRIOS
A baixa remuneração é um 

dos fatores que agrava o atual 
déficit na Polícia Civil. “Me-
lhores salários atraem novos 
profissionais e incentivam os 
já concursados a se manterem 
na carreira, trabalhando com 
mais dedicação para o escla-
recimento e o combate efeti-
vo à criminalidade, sem pre-
cisarem buscar outras fontes 
de renda, bicos e extras, arris-
cando, muitas vezes, a vida, e 
prejudicando os horários de 
descanso”, alerta a delegada 
Jacqueline Valadares.

Prefeitura de Colômbia anunciou recurso 
de R$ 500 mil para recapeamento asfáltico

der às demandas crescentes 
da população, evidenciando a 
parceria efetiva entre os repre-
sentantes políticos e o governo 
municipal”, afirmou o prefeito.

Esses recursos, destina-
dos à mobilidade urbana, so-
mam-se aos R$ 2.612.000,00 
anunciados pelo prefeito em 
outubro para saneamento bá-
sico e saúde, com o apoio dos 
deputados. Além disso, há ou-
tro recurso de R$ 700.000,00 
do Governo do Estado de 
São Paulo para a conclusão 
das obras no Estádio “Wata-
ro Maibashi”. Dessa forma, 
o montante totaliza quase 3,4 
milhões de reais em menos de 

3 meses.
SANEAMENTO BÁSICO 

O prefeito Tuta também 
formalizou na agência da Cai-
xa Econômica Federal em Ri-
beirão Preto, a assinatura do 
contrato de repasse no valor 
de R$ 1.912.356,00 destinado 
a ações de saneamento básico.
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Tem início na próxima quar-
ta-feira, 17 de janeiro, o Projeto 
Férias 2024 do Centro de Es-
portes, Lazer e Cultura Dona 
Racibe Rezek, em Barretos. As 
atividades recreativas no com-
plexo esportivo do bairro Zequi-
nha Amêndola seguem até o dia 
31, sempre de quarta a domingo, 
das 14 às 17h. Às segundas e 
terças-feiras, o espaço permane-
ce fechado para manutenção.

O acesso ao “Racibe” é 
permitido mediante apre-
sentação da carteirinha, de 
uso individual e obrigatório, 
na portaria. Crianças meno-
res de 10 anos devem estar 
acompanhadas de um res-
ponsável maior de 18 anos.

O espaço, que passou por 
uma revitalização já se con-
solidou como opção de lazer 

gratuita para população barre-
tense, chegando a receber cer-
ca de 260 pessoas aos finais de 
semana. Dotado de piscinas, 
quadras esportivas, com des-
taque para a de beach tennis, o 
“Racibe” oferece aulas gratui-
tas de diversas modalidades 
esportivas, incluindo vôlei de 
praia, ginástica, zumba, kara-
tê, natação e hidroginástica.

CARTEIRINHA
Carlos Alberto Vieira Men-

donça, coordenador do local, 
explicou que o acesso é simpli-
ficado por meio da apresentação 
da carteirinha individual, obtida 
mediante comprovante de en-
dereço, certidão de nascimento 
ou RG, e duas fotos 3x4. Para 
garantir a inclusão de todos, as 
fotos podem ser tiradas gratuita-
mente no momento do cadastro.

Foram 106.167 cupons par-
ticipando do sorteio de um car-
ro Fiat Mob zero quilômetro e 
doze vales-compras de R$ 1 mil 
cada, na Campanha “North Sho-
pping Barretos 13 anos – Nosso 
Natal brilha mais com você!”, 
que durou 54 dias. Um recor-
de histórico na participação de 
clientes em uma única campa-
nha do centro de compras.

A cliente Regina Palmira 
Sensulini Poletti, da cidade de 
Monte Azul Paulista, começa 
o ano de 2024 com um carro 
zero, um FIAT MOBI avalia-
do em R$ 73.570, já com do-
cumentos em seu nome.

O sorteio, aberto ao público 
e realizado ao vivo na Praça de 
Eventos, exatamente ao meio 
dia de segunda, conforme o re-
gulamento da promoção, con-
tou com a presença de lojistas 
e colaboradores do Shopping.

A equipe de marketing do 
North Shopping organizou a 
ação e os clientes que começam 
2024 com um vale-compras de 

R$ 1 mil, oferecido pelo SICRE-
DI são: Claudia Sodré da Silva 
Menezes - Barretos/SP; José 
Augusto Trivelato - Barretos/SP; 
Vera Lúcia Martins Godoi - Bar-
retos/SP; Rodrigo Ribeiro Men-
donça - Barretos/SP; Amanda 
Luz Batista - Barretos/SP; Maria 
Deusilene da Silva Freitas - Bar-
retos/SP; Vander Júlio do Nas-
cimento - Barretos/SP; Heloísa 
Aparecida de Oliveira Revolta 
- Barretos/SP; Tiago Galati de 
Carvalho - Barretos/SP; Jander 
Maia de Oliveira - Barretos/SP; 
Dirceu Garcia da Costa - Barre-
tos/SP; Magda Pascon Junqueira 
Franco - Jaborandi/SP.

O North Shopping também 
comemorou os números regis-
trados nas compras de Natal de 
2023. Houve crescimento de 
13,72%, no mês de dezembro de 
2023 quando comparado a 2022. 
O fluxo de pessoas circulando 
pelas áreas do centro de compras 
também aumentou, crescendo de 
um ano para outro, em 17,60%. 
(Foto: Guilherme Santos).

Na última quarta-feira (10) 
aconteceu a solenidade de pos-
se dos novos conselheiros tute-
lares de Barretos. A solenida-
de foi realizada na sede do no 
Lar da Criança Legionárias de 
Ismael. O evento não apenas 
formalizou a entrada dos con-
selheiros na gestão 2024/2027, 
mas também evidenciou o 
compromisso coletivo em pro-
teger os direitos da criança e 
do adolescente.

A prefeita Paula Lemos, 
presente na cerimônia, des-
tacou a responsabilidade dos 
conselheiros. “A missão vai 
muito além do que vocês ima-
ginam. Vocês estão aqui para 
resgatar esses anjos, as crian-
ças que são vítimas de maus 
tratos. Cabe a vocês e a pre-
feitura dará todo o suporte ne-
cessário”, disse a prefeita.

O ato contou com a pre-
sença de autoridades como 
Vitoria Saretta, Secretária 
Municipal de Assistência So-
cial; Vanderlei Alves, presi-
dente do CMDCA, e Luciano 
de Oliveira Silva, Juiz da Vara 
da Infância e Juventude.

A Prefeita da Estância 
Turística de Barretos, Paula 
Lemos, fez uma nova visita 
técnica às obras do Centro 
Médico de Referência e Espe-
cialidades e de Atenção à Mu-
lher e à Criança, o novo “Pos-
tão”, na última terça-feira (9). 
De acordo com o cronograma, 
a previsão é que o espaço seja 

Prefeita Paula Lemos faz nova visita técnica às obras do novo 
“Postão” e confirma entrega para o primeiro semestre deste ano

entregue à população ainda no 
primeiro semestre de 2024.

Paula Lemos reforçou a 
importância do equipamento 
para a cidade e conferiu de 
perto o andamento dos ser-
viços. “Fico muito feliz de 
saber que na nossa gestão 
iremos entregar esta obra que 
estava no nosso plano de go-
verno e que é importante não 
para uma, nem para duas, mas 
para 123 mil vidas. Então, é 
muito gratificante. Estou bem 
animada, muito feliz e grata a 
Deus e a todas as pessoas que 
rezam por mim e torcem por 
uma Barretos melhor, que tem 
aumentado cada vez mais o 
orgulho da nossa cidade. Esta-
mos reconstruindo a nossa ci-
dade e com muita força, foco 
e fé, se Deus quiser, agora no 
primeiro semestre estaremos 
entregando este prédio para 
trazer uma melhor saúde para 
todo barretense”, afirmou.

Atualmente, as obras estão 
concentradas na instalação das 
divisórias em drywall, sistema 
de divisão de espaços versátil, 
resistente, de fácil manutenção 
e com forte apelo sustentável, 
considerando o baixo índice de 

recursos naturais utilizado.
Para as próximas etapas 

estão previstos serviços na 
área externa do centro mé-
dico, com a construção do 
estacionamento, playground, 
rampas externas para acesso 
ao prédio, divisórias internas, 
infraestrutura de ar-condicio-
nado e finalização do piso.

EQUIPAMENTOS 
DE PONTA

Além de um espaço físico 
moderno e preparado para um 
atendimento mais humaniza-
do, os equipamentos adquiri-
dos para a nova unidade tam-
bém são de excelência.

O centro será equipado com 
aparelho de Raios X com CPU 
de alto desempenho e moni-
tor de alta resolução ultrassom, 
eletroencefalógrafo, eletroneu-
romiógrafo, monitor multiparâ-
metros, eletrocardiógrafo, siste-
ma computadorizado para teste 
ergométrico, unidades de foco 
refletor ambulatorial, cadeira 
oftalmológica, oftalmoscópio, 
projetor oftalmológico, lensô-
metro, retinoscópio, tonômetro, 
refrator de greens, oftalmoscó-
pio binocular indireto, coluna 
oftalmológica, aspirador de 

secreções elétrico móvel, otos-
cópio de sistema aberto, colpos-
cópio, balança antropométrica, 
sistema para urodinâmica, foco 
cirúrgico de teto, bisturi elétri-
co, mesa cirúrgica mecânica, 
campímetro autorefrator, câma-
ra para conservação de hemo-
derivados/ imuno/ termolábeis, 
carro de curativo, carro de emer-
gência e autoclave.

Também haverá novas 
cadeiras para esperar o aten-
dimento, computadores, im-
pressoras laser comum e com 
padrão de cor monocromático, 
refrigerador, mesa para impres-
sora, mesa ginecológica elétri-
ca, mesas de exames, cadeiras 
de rodas adulto e especial para 
obeso, esfigmomanômetros 
adulto e especial para obeso.

INVESTIMENTO
O novo “Postão” tem como 

meta elevar a qualidade do aten-
dimento à saúde da população 
barretense em seus 3.110,58 m² 
de área construída. O investimen-
to no local é de R$ 6.726.033,22 
sendo R$ 3 milhões em repasse 
da Secretaria de Desenvolvimen-
to Regional do Estado de São 
Paulo e R$ 3.726.033,22 de con-
trapartida municipal.

Projeto Férias 2024 do Centro de 
Esportes, Lazer e Cultura Dona Racibe 

Rezek tem início no próximo dia 17

Cliente de Monte Azul Paulista ganhou 
carro sorteado pelo North Shopping

Novos conselheiros tutelares 
assumem responsabilidade na 

proteção infantojuvenil em Barretos

Eduardo Croys Felthes, 
coordenador da Comissão 
Eleitoral, reforçou a impor-
tância do processo democrá-
tico que culminou na escolha 
dos conselheiros.

Estiveram também presen-
tes, Matheus Botelho Faim, 
Promotor de Justiça, e Tacia-
na Barreto, Escrivã de Polí-
cia Civil e representante da 
DDM, consolidando a atua-
ção conjunta das instituições 
em casos relacionados a maus 

tratos.
Além dos conselheiros 

titulares Matheus Henrique 
da Silva Sousa Castro, Li-
diane Mara Bastos Alves dos 
Santos, Valeria Cristina de 
Oliveira Pelegrini, Chayen-
ne Borges Santana e Fábio 
Pereira da Silva, as suplentes 
Ana Maria Fidelis da Silva e 
Tatiane Daniela Figueiredo 
Sanches também assumiram 
o compromisso de contribuir 
em situações que demandem 

uma atuação firme em prol 
dos direitos infantojuvenis.

Na presença dos vereado-
res Carlão do Basquete, Ed-
son Santos, Chafei, Juninho 
Bandeira e Nestor Leonel, da 
imprensa local e convidados, 
os empossados reforçaram o 
comprometimento da comu-
nidade em construir uma so-
ciedade que protege, orienta e 
promove o desenvolvimento 
saudável das próximas gera-
ções em Barretos.
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Brasileiros ainda não sacaram 
R$ 7,51 bilhões de valores a receber

grama por ano de nascimento ou 
de fundação da empresa.

Além dessas melhorias, há a 
possibilidade de consulta a valo-
res de pessoa falecida, com aces-
so para herdeiro, testamentário, 
inventariante ou representante 
legal. Assim como nas consul-
tas para pessoas vivas, o sistema 
informa a instituição responsá-
vel pelo valor e a faixa de valor. 
Também há mais transparência 
para quem tem conta conjunta. 
Se um dos titulares pedir o resga-
te de um valor esquecido, o outro, 
ao entrar no sistema, conseguirá 
ver as informações: como valor, 
data e CPF de quem fez o pedido.

FONTES DE 
RECURSOS

Também foram incluídas 
fontes de recursos esquecidos 
que não estavam nos lotes do 
ano passado. Foram acrescenta-
das contas de pagamento pré ou 
pós-pagas encerradas, contas de 
registro mantidas por corretoras e 
distribuidoras encerradas e outros 
recursos disponíveis nas institui-
ções para devolução.

Além dessas fontes, o SVR 
engloba os seguintes valores, já 
disponíveis para saques no ano 
passado. Eles são os seguintes: 
contas-corrente ou poupança en-
cerradas; cotas de capital e rateio 
de sobras líquidas de ex-partici-
pantes de cooperativas de crédito; 
recursos não procurados de grupos 
de consórcio encerrados; tarifas co-
bradas indevidamente; e parcelas 
ou despesas de operações de crédi-
to cobradas indevidamente.

GOLPES
O Banco Central aconselha o 

correntista a ter cuidado com gol-
pes de estelionatários que alegam 
fazer a intermediação para supos-
tos resgates de valores esquecidos. 
A instituição ressalta que todos os 
serviços do “Valores a Receber” 
são totalmente gratuitos, que não 
envia links, nem entra em contato 
para tratar sobre valores a receber 
ou para confirmar dados pessoais.

O BC também esclarece que 
apenas a instituição financeira que 
aparece na consulta do Sistema de 
Valores a Receber pode contatar 
o cidadão. O banco também pede 
que nenhum cidadão forneça se-
nhas e destaca que ninguém está 
autorizado a fazer tal tipo de pedi-
do. (Fonte: Agência Brasil)

Os brasileiros ainda não saca-
ram R$ 7,51 bilhões em recursos 
esquecidos no sistema financeiro 
até o fim de novembro, informou 
na última segunda-feira (8) o Banco 
Central (BC). Até agora, o Sistema 
de Valores a Receber (SVR) devol-
veu R$ 5,55 bilhões, de um total de 
R$ 13,06 bilhões postos à disposi-
ção pelas instituições financeiras.

As estatísticas do SVR são 
divulgadas com dois meses de de-
fasagem. Em relação ao número 
de beneficiários, até o fim de no-
vembro, 17.379.507 correntistas 
haviam resgatado valores. Isso 
representa apenas 28,86% do to-
tal de 60.225.711 correntistas in-
cluídos na lista desde o início do 
programa, em fevereiro de 2022.

Entre os que já retiraram va-
lores, 16.504.231 são pessoas 
físicas e 875.276 são pessoas 
jurídicas. Entre os que ainda não 
fizeram o resgate, 39.786.602 são 
pessoas físicas e 3.059.602 são 
pessoas jurídicas.

A maior parte das pessoas e 
empresas que ainda não fizeram 
o saque têm direito a pequenas 
quantias. Os valores a receber de 
até R$ 10 concentram 63,38% 
dos beneficiários. Os valores en-
tre R$ 10,01 e R$ 100 correspon-
dem a 25,21% dos correntistas. 
As quantias entre R$ 100,01 e 
R$ 1 mil representam 9,69% dos 
clientes. Só 1,71% tem direito a 
receber mais de R$ 1 mil.

Depois de ficar fora do ar por 
quase um ano, o SVR foi reaber-
to em março de 2023, com novas 
fontes de recursos, um novo sis-
tema de agendamento e a pos-
sibilidade de resgate de valores 
de pessoas falecidas. Em março, 
informou o BC, foram resgatados 
R$ 505 milhões esquecidos. Em 
outubro, foram retirados R$ 178 
milhões, queda em relação ao 
mês anterior, quando tinham sido 
resgatados R$ 264 milhões.

MELHORIAS
A atual fase do SVR tem no-

vidades importantes, como im-
pressão de telas e de protocolos 
de solicitação para compartilha-
mento no WhatsApp e inclusão de 
todos os tipos de valores previstos 
na norma do sistema. Também 
haverá uma sala de espera virtual, 
que permite que todos os usuários 
façam a consulta no mesmo dia, 
sem a necessidade de um crono-

O Fundo Social de Soli-
dariedade (FSS) da Estância 
Turística de Barretos realizou 
uma live em seu perfil do Fa-
cebook para esclarecer sobre 
as novas datas e horários de 
funcionamento do órgão para 
o ano de 2024.

De acordo com a presiden-
te do FSS, Letícia Lemos, o 
atendimento a novas famílias e 
casos emergenciais ocorrerá as 
terças e quartas-feiras, das 8h30 
às 12 horas. Já às quintas-feiras, 
o atendimento será realizado 
mediante agendamento prévio.

A presidente ainda reforçou 
que as segundas e sextas-feiras 
o órgão realizará serviços in-
ternos e externos, como plane-
jamento de campanhas e ações 
com as famílias pelos bairros. 
Ela também destacou a impor-
tância de se manter atento aos 
canais de informação oficiais 
da prefeitura e do Fundo So-
cial de Solidariedade.

Pautada pela responsabili-
dade social e o fortalecimento 
das comunidades no entorno 
de suas operações, a COFCO 
International, por meio de sua 
diretoria, renovou o seu con-
trato de doação de energia 
elétrica ao Hospital de Amor, 
instituição de saúde filantró-
pica, especializada no trata-
mento e prevenção de câncer. 
A renovação ocorreu na últi-
ma sexta-feira (5), em visita à 
sede do hospital em Barretos.

Em 2023, foram doados 
3.500 MWh, para as unidades 
do Hospital em Jales e Fer-
nandópolis, suprindo 100% 
da necessidade elétrica desses 
dois locais com a energia doa-
da pela empresa, representan-
do uma economia de mais de 
430 mil reais ao ano.

Esse valor pode ser direcio-
nado para o melhor uso no tra-
tamento de pacientes oncoló-
gicos. Para 2024, a parceria já 
foi renovada em evento solene 
realizado em Barretos, nesta 
primeira semana de janeiro.

Como o hospital tem um 
alto volume de pacientes 
atendidos, é necessária muita 
energia para manter as unida-
des hospitalares. Atualmente, 
o hospital possui nove unida-
des de consumo no Mercado 
Livre de Energia Elétrica. 
O consumo total dessas uni-
dades é de aproximadamen-
te 23.000 MWh, dos quais 
a COFCO com a doação de 
3.500 MWh representa 15% 

COFCO renova contrato de doação 
de energia para o Hospital de Amor

do montante, consolidando a 
COFCO como a maior doa-
dora de energia elétrica para o 
Hospital de Amor.

“O nosso intuito é investir 
nas pessoas e poder contri-
buir com quem mais precisa. 
Essa parceria com o Hospital 
de Amor ultrapassa as barrei-
ras comerciais e firma o nosso 
compromisso com as comuni-
dades, pautado pela responsa-
bilidade social e cultura posi-
tiva da companhia”, afirmou 
Daniel Pagnani, diretor comer-
cial da COFCO International.

Como sustentabilidade é 
um dos valores da COFCO, 
toda a energia doada é prove-
niente de fonte limpa e renová-
vel, gerada pelos processos das 
quatro usinas sucroenergéticas 
localizadas nos municípios de 
Meridiano, Sebastianópolis do 
Sul, Catanduva e Potirendaba.

Essa energia renovável 
tem como fonte energética 
o bagaço de cana-de-açúcar 
que, ao ser queimado, gera 
energia térmica em forma de 
vapor e energia elétrica. O 

funcionamento ocorre da se-
guinte maneira: em uma for-
nalha o bagaço é queimado, 
enquanto o vapor é produzido 
em uma caldeira. O jato de 
vapor gira uma turbina que, 
por estar interligada ao eixo 
de um gerador, faz com que 
entre em movimento, gerando 
a energia elétrica. Uma parte 
da energia excedente é doada 
para o Hospital de Amor, con-
tribuindo com a nobre causa 
de ajudar o próximo.

Fundo Social de Solidariedade informa novas 
datas e horários de funcionamento em 2024

IMPORTÂNCIA DA ATUA-
LIZAÇÃO DE DADOS
O Fundo Social entra em 

contato com as pessoas e/ou 
famílias acolhidas por meio 
de visitas ou telefonemas. 
Para isso é necessário sempre 
manter seus cadastros atuali-
zados no órgão. “Nós orien-
tamos àqueles que por algum 
motivo tiveram que mudar 
de endereço ou telefone, para 
que nos comuniquem e não 
corram o risco de ficar de fora 
das campanhas”, explicou Le-
tícia Lemos.

CRITÉRIOS DE 
ATENDIMENTO

Para ser acolhida pelo 
Fundo Social de Solidarieda-
de de Barretos a pessoa deve 

possuir Cadastro no CadÚni-
co e estar em situação de vul-
nerabilidade, seja ela social 
ou alimentar. Após o contato 
com o órgão, a pessoa passará 
por uma triagem e orientação 
sobre o atendimento.

O Fundo Social de Solida-
riedade fica localizado na rua 
16, n. 52, entre as avenidas 29 
e 31, e atende pelos telefones 
(17) 3612-2860 e 98182-4337.

Obra de reforma e ampliação do 
Cemart entra na fase de acabamento

A prefeitura da Estância 
Turística de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, 
informa que a obra de reforma 
e ampliação do Centro Muni-
cipal de Artes “Bezerra de 
Menezes”, o Cemart, avançou 
para a fase de acabamento.

A previsão é que a obra seja 
concluída em dois meses, quan-
do iniciará a etapa de mobília e 
equipamentos para entrega ain-
da no primeiro semestre.

De acordo com o secretário 
de Obras, Plácido Martins Ju-
nior, estão sendo finalizados os 
serviços de colocação de telhas 
e estruturas metálicas das salas 
internas, pintura geral da obra e o 
assentamento dos pisos de porce-
lanato na área de circulação.

“Também finalizamos os 
serviços de estrutura metálica e 
colocação das telhas termoacús-
ticas em todo o telhado do corre-
dor externo de acesso às salas e a 
construção do pergolado em ma-
deira”, comentou. Segundo ele, a 
próxima fase da obra consiste na 
construção das calçadas externas 
de passeio e dos jardins.

Com a reforma e amplia-
ção, o Cemart terá isolamento 
acústico para aulas de música, 
piso especial para dança e cli-
matização com ar condiciona-
do, promovendo o bem estar 
dos profissionais e dos cerca 
de 1.500 alunos que frequen-
tam o espaço. Além disso, o 
local contará com um novo 
pátio, com paisagismo, esta-
cionamento e praça interna.

O investimento na obra é 
de R$ 1.537.815,02 sendo R$ 
800.000,00 provenientes de 
emenda parlamentar da Depu-
tada Estadual, Analice Fernan-
des (PSDB), mais contrapartida 
municipal de R$ 737.815,02. O 
convênio foi firmado com a Se-
cretaria de Governo e Relações 
Institucionais do Estado.




